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Egregi Signori Canonica e Petralli, 
 

la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 7 dicembre scorso mediante la 

quale ponete alcuni quesiti in relazione ai lavori pubblici a Corticiasca citati a 

margine. 

 

Al riguardo ci preme precisare che contrariamente a quanto da voi riferito, il lavoro 

in questione ha invaso un sedime che era sì di proprietà privata, ma che per 

l’appunto il Comune ha provveduto ad acquistare in ragione dei lavori.  

Il manufatto non è stato oggetto di ricostruzione ma di adattamento per consentire 

il rivestimento di parte di esso in pietra naturale. 

Infatti, il muro contro la facciata del rustico in un primo tempo previsto in 

calcestruzzo è stato rivestito in pietra naturale in ragione del fatto che esso si trova 

nella zona del nucleo e nel rispetto della proprietà privata che presto o tardi 

potrebbe essere oggetto di riattazione. La parte di muro rimanente verso valle, non 

adiacente ad edifici esistenti è stata eseguita in via ordinaria in calcestruzzo in 

quanto la maggior spesa di un muro in pietra non sarebbe stata giustificata in tale 

contesto. 

I lavori in oggetto sono stati eseguiti nell’ambito del vecchio credito quadro del 

PMS e ad oggi possiamo affermare che la relativa spesa rispetterà il credito 

disponibile. Il credito quadro in oggetto sarà presto definitamente chiuso e non 

prospettiamo superamenti di spesa tali da dover essere giustificati con specifico 

messaggio. La chiusura definitiva sarà eseguita a consuntivo 2017 in ragione delle 

liquidazioni in corso in questi ultimi mesi dell’anno. 

Per quanto attiene alla posa della barriera, confermiamo che la stessa è già stata 

ordinata e quindi sarà posata quanto prima. 

 

Da ultimo prendiamo nota della segnalazione circa la manutenzione regolare dei 

pozzetti e del ciglio stradale che inseriremo nel programma lavori degli operai. 

 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 

 

Tesserete, 13 dicembre 2016 
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